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 Avverto, per dovere professionale e per una spinta di natura 

deontologico – umana, la necessità di salutarVi ufficialmente con stima ed 

affetto. 

Il significativo legame che si era instaurato con tutte le componenti ( docenti, 

Pers. Ata, genitori, Organi Collegiali e Sindacali dell’I.C. Via Bravetta ), mi ha  

“ inorgoglito “ al punto che, seppure in maniera faticosa, ho voluto accettare di 

fronteggiare, con gioia e rigore, l’impegno assunto. 

In questi mesi ( 16 ) intensi e in questi anni ( 1 e 4 mesi ) di lavoro, ho 

riscontrato anche da parte vostra un totale e motivato coinvolgimento e sono 

sempre stata fiera di aver voluto spendere le mie energie, già fortemente 

messe a dura prova dalle varie problematiche scolastiche. 

Purtroppo spesso le decisioni e gli adempimenti amministrativo burocratici, che 

devono rispondere a mere scadenze, non corrispondono alle esigenze delle 

persone/ utenza e non vanno mai di pari passo con le aspettative dell’umano  

che si spende per la Scuola. Tanto lo si afferma per riflettere sul fatto che una 

Reggenza, per far fronte all’osservanza di una scadenza si doveva troncare nel 

corso dell’anno scolastico, proprio nel periodo in cui si dovevano, sotto la guida 



della mia persona,  porre in essere e consolidare quanto preventivato, 

programmato con fatica e con buoni propositi, ai fini dell’avviata crescita non 

solo numerica, ma civile – sociale e culturale dell’I.C. Via Bravetta, già 

intrapresa. 

L’importante, però, per noi tutti, è l’aver voluto lavorare con dignità, 

responsabilità e correttezza per il bene degli alunni e della futura società civile 

che si appresta a far valere un domani i propri diritti. 

L’aver compiuto  bene il proprio lavoro ci inorgoglisce e ci rasserena. 

Proprio come può accadere in una “adozione” ! Eh! si perché “io vi avevo 

adottato” e come nelle adozioni nulla è certo e definitivo, ma l’ho fatto con 

gioia , quando all’unanimità   mi chiedevate di riconfermare la mia richiesta di 

Reggenza. 

Mi inorgoglisce, appunto, l’essere riuscita a lavorare con avvedutezza proprio 

perché avevamo raggiunto una sintonia e una coordinazione ineguagliabile. 

Per tali ragioni ringrazio tutti coloro che mi hanno voluto ascoltare  e hanno 

accettato le mie proposte di cambiamento, di organizzazione e di vita 

scolastica. 

Auguro a tutti voi un buon proseguimento di lavoro,  insieme al vostro nuovo 

Dirigente, ed un raggiugimento “ ad maiora” di più alti traguardi e di più 

soddisfacenti esperienze. 

 

Distinti saluti 

 


